

## Flassan

# Dominique Plancher préside l'association Destination Ventoux

La salle polyvalente de Flassan a servi de cadre à l'assemblée générale de l'association Destination Ventoux. À sa tête, Thierry Thibaud laisse sa place à Dominique Plancher, nouvelle présidente. Avec celles et ceux qui composent l'équipe, ils ont créé "Ventoux-Des terres aux sommets". Le but : promouvoir les découvertes des sites et les visites des lieux, et aider à l'organisation des séjours des visiteurs.

**L**e maire, Michel Jouve, a accueilli les membres de l'association Destination Mont Ventoux Provence pour l'assemblée générale de leur rassemblement, jeudi soir 21 mars à la salle polyvalente.

Regroupant les communautés d'agglomération Ventoux Comtat Venaissin et Sorgues du Comtat et les communautés de communes Ventoux Sud et Ventoux Vaison, l'ambition de cette entité touristique est de promouvoir l'attractivité de la destination Ventoux. Elles se sont alliées avec les offices de tourisme autour du Ventoux, et ont créé l'outil de destination "Ventoux-Des terres aux sommets".

Après que le président, Thierry Thibaud, a ouvert la séance, Angélique Carballo, animatrice chargée de communication et



Dominique Plancher (au centre) succède à Thierry Thibaud (à sa gauche) à la présidence de l'association. Photo Le DL/J.-L.B.

marketing touristique, a présenté le bilan moral et les objectifs : « L'objectif premier de la marque était d'enlever les frontières administratives. Le but de "Ventoux-Terres aux Sommets" est de créer une promotion générale sur l'ensemble du territoire Ventoux ; ainsi que d'être présents sur des actions de promotion communes aux offices de tourisme du territoire Vaison Ventoux Tourisme, Porte du Ventoux Tourisme et Ventoux Provence. Cette union des forces permet aux offices de tourisme de faire des économies, ainsi que de représenter une même destination ensemble, au lieu de faire de la représentation chacun de son côté, sur des salons ».

Travailler sur une échelle territoriale, valoriser les prestataires, apporter de la visibilité au territoire, telles sont les principales priorités de la destination qui propose de promouvoir les découvertes des sites et les visites des lieux et aider à l'organisation des séjours des visiteurs.

### Des matinées réservées aux vélos sur trois cols

À ce titre, les techniciens travaillent sur une action innovante en 2024, incluse dans le processus "Marque Accueil Vélo", à savoir des matinées réservées aux vélos sur trois cols : le col de Murs, le col de la Ligne et le col des Abeilles, depuis Flassan.

En pratique, un mercredi matin, le col serait fermé à la circulation motorisée entre 9 heures et 12 heures, avec une animation dans le village départ.

Ainsi, cette animation rejoindra la manifestation "Nesque Voie Verte", qui se déroulera à Villes-sur-Auzon (10<sup>e</sup> édition le dimanche 4 juin).

La présidence de l'association étant renouvelable chaque année, Dominique Plancher, première magistrate de Venasque, a été désignée pour succéder à Thierry Thibaud, premier édile de Savoillan. La particularité étant que le conseil d'administration de Destination Ventoux est composé exclusivement de membres institutionnels.

• Jean-Luc Blatière